



MARIO ANDRADE CERVANTES El mayor empeño de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, radica en proporcionar oportunidades de excelencia académica a la juventud del estado y la región. Actualmente, nuestra Institución cuenta con programas educativos de probada calidad, 65 de nivel licenciatura y 22 de posgrado. Nuestros egresados tienen un solvente reconocimiento social, lo que explica la alta demanda de ingreso a los programas que ofrecemos. La aceptación con que cuenta nuestra Casa de Estudios nos compromete con la mejora continua. El importante número de solicitudes para ingresar crece año con año. Ello nos llama a continuar fortaleciendo y ampliando la calidad académica y la oferta educativa. En ese sentido, el Proyecto Académico Integral 2014-2016 de la UAA, tiene como meta principal fortalecer nuestras funciones sustantivas: la docencia, la investigación y la difusión de la cultura. En el pilar de la docencia, hace más de una década, nuestra Institución inició sus procesos de evaluación y acreditación de los programas educativos con pares externos. Los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), han sido un aliado fundamental para que el cien por ciento de los programas educativos evaluables de pregrado, de nuestra Casa de Estudios, actualmente estén reconocidos en el máximo nivel de calidad nacional. El año pasado, después de someternos a un intenso proceso de evaluación, recibimos por parte de los CIEES, la Acreditación Institucional y el Reconocimiento de Calidad Educativa, como testimonio al mérito educativo y el cumplimiento satisfactorio de los rigurosos requisitos académicos y administrativos, establecidos por estos comités. Gracias al trabajo y esfuerzo de la comunidad académica, fuimos la primera Universidad del país en alcanzar esta meta. Ahora estamos frente a un nuevo reto. Se ha dado a conocer una nueva metodología general de los CIEES para la evaluación de los programas educativos de nivel superior. La comunidad universitaria está conociendo las categorías y los indicadores que la integran, a fin de realizar los procesos de autoevaluación e identificación de las áreas de oportunidad –para implementar mejoras pertinentes en los programas educativos– y seguir avanzando en la calidad académica de nuestra Institución. Los universitarios continuamos empeñando nuestros afanes con el fin de incidir en el cumplimiento de importantes objetivos académicos, para convertirnos nuevamente, en la primera Institución de Educación Superior del país en acreditar la totalidad de sus programas educativos evaluables bajo la nueva metodología de los CIEES. El próximo jueves, tendremos el honor de recibir al doctor Javier de la Garza Aguilar, coordinador general de CIEES, quien nos acompañará en la apertura oficial de los trabajos de actualización, en los cuales 41 programas de pregrado iniciarán su proceso de evaluación bajo el nuevo esquema metodológico. Estoy seguro que el demostrado talento, compromiso y capacidad de la comunidad universitaria, nos permitirá alcanzar este nuevo objetivo. De esta forma, en la UAA seguimos avanzando por el rumbo de la calidad educativa, favoreciendo la formación integral de los futuros profesionistas; quienes egresarán de programas educativos de excelencia académica y amplio reconocimiento nacional e internacional.